

RÉSUMÉ
DES
CONFÉRENCES ECCLESIASTIQUES
DU DIOCÈSE DE MONTRÉAL.

1884

THEOLOGIE DOGMATIQUE.

Question.—Comment prouver à celui qui est privé de toute connaissance de la Révélation, v. g. à un infidèle, que l'Église Catholique, apostolique et romaine est une Religion divine ?

Réponse.—Nous supposons que cet infidèle, étranger à toute révélation positive, admet cependant, comme lui étant démontrée par la raison, l'existence d'un Dieu unique, créateur, maître et conservateur de toutes choses, à qui on doit rendre le culte d'adoration et d'amour.

Même, il reconnaît, comme la loi naturelle la lui enseigne, la nécessité des actes extérieurs de la religion ; repoussant l'indifférentisme, il sait que Dieu a le droit d'exiger de l'homme, sa créature, une forme déterminée de culte ; que le devoir de chacun est par conséquent, de connaître avec certitude, quelle est, entre toutes celles qui lui sont proposées, la manière précise suivant laquelle Dieu veut être honoré.

Enfin, il n'ignore pas que la plupart des religions prétendent se rattacher à une révélation primitive, et que la religion chrétienne surtout, présente de prime abord, un caractère de vérité